
Rapport d’activité et bilan sportif 

La configuration de début d’année civile a permis d’organiser les sorties d’entrainement le samedi après-midi 

pour l’ensemble des licencié-e-s et le mercredi pour les jeunes. La sécurisation de ces sorties sur la voie publique 

nécessite la mobilisation de notre camion technique, d’un véhicule et d’une ou deux motos sachant que deux 

groupes de niveau sont constitués. 

Je profite de cette opportunité pour remercier une première fois les bénévoles qui consacrent une partie de leur 

samedi après midi à encadrer ces sorties et à nous permettre de pratiquer notre activité en toute sécurité. 

Nous avons organisé en 2022 trois épreuves cyclistes : Cléry / critérium nocturne des Andelys en ouverture des 

100 ans du CSA, et Guiseniers même si celle-ci n’a pas pu se tenir du fait de travaux d’enrobage récents apportant 

des gravillons aux abords de l’arrivée, l’épreuve avait été bel et bien organisée. J’en profite pour remercier très 

sincèrement Rossano qui porte avec beaucoup d’expertise cette mission d’organisation combinant tout à la fois,  

la sécurité, l’adminstratif, les aspects techniques et sportifs, les relations avec les municipalités, la prefecture et 

les comités. 

Je remercie aussi l’ensemble de nos bénévoles qui répondent présents sur chacune de nos organisations alors que 

les conditions réglementaires réclament toujours pplus de bénévoles et qu’à force il devient difficile d’en trouver. 

Heureusement on y travaille avec les autres clubs andelysiens au del-même du csa. 

Nous avons participé activement aux manifestations organisées au sein de la municipalité c’est important que 

nous soyons présents pour montrer notre dynamisme et notre implication locale : we des festivités des 100ans 

du csa avec le critérium, nous avons aussi tenu un stand sur les deux journées et de nombreux licencié-e-s étaient 

présents à l’occasion du défilé. Fin mai la seine à vélo notamment. 

Nous avons organisé sur le week-end de l’Ascension un stage dans le Ventoux qui a réuni une vingtaine de licencié-

e-s coureurs et encadrants. C’était une demande forte des adhérents et ce fut une totale réussite à tout point de 

vue : sportif, amical, convivial, et environnemental. 

Une sortie à Dieppe A/R ponctuée d’un repas convivial a permis à certains et certaines de réaliser leur premier 

200. 

Notre communication s’est relancée sur cette période avec la mise en ligne d’une page facebook et la création 

d’un site internet d’informations aux usagers et au grand public. Les flux sont nombreux et favorisent le 

rayonnement de la section sur la ville et au-delà. Un compte instagram pourrait aussi voir le jour prochainement. 

Au final et comme j’ai pu vous le dire dans le rapport moral, nous sommes satisfaits de pouvoir maintenir une 

offre diversifiée de pratiques tournées vers la préparation à la compétition, c’est bien entendu cet indicateur que 

regardent nos partenaires lorsqu’il s’agit d’investir sur notre section. Elargir notre activité en direction du vélo 

santé et de l’école de cycisme nous permettra de viser de nouveaux partenaires mais sans garantie. Le cyclisme 

sur route est la discipline la plus pratiquée historiquement sur la section mais le VTT et le cyclo-cross sont 

également représentés. 

La recherche de nouveaux sponsors ou mécènes constitue une priorité pour le bureau. Les incertitudes en termes 

de maintien des compétitions n’a pas engagé de nouveaux partenariats même si les anciens ayant suspendu leur 

soutien financier promettent un nouvel engagement. Nous y sommes attentifs. Je remercie nos principaux 

soutiens en 2021-22 : la municipalité via sa subvention au CSA, le Pressoir d’Or fidèle partenaire du club et Beauty 

Sané nouveau venu, marque de compléments alimentaires et boissons énergétiques portée par une membre de 

la section sous l’intitulé santez votre bien être. C’est aussi à son initiative que nous avons organisé en avril dernier 

une conférence sur la nutrition sportive avec la participation de deux duathlètes longue distance : Yannick 

caddalen et ines fournier. 

BILAN SPORTIF 

153 engagements FFC 

30 engagements UFOLEP 


